



La Chouette d'Or de la VSETH décernée à Martin Ackermann

27 novembre 2015 | Anke Poiger

Catégories: Organisation et personnel

Martin Ackermann, Professeur d'écologie microbienne à l'EPF de Zurich et responsable du département de l'Umik à l'Eawag, a reçu lors de la Journée des EPF 2015 la Chouette d'Or (Goldene Eule) décernée par l'Association des étudiants des EPF (VSETH).

La Chouette d'Or récompense les «enseignants particulièrement engagés pour l'excellence de l'enseignement qu'ils offrent à leurs étudiants», précise la VSETH. Tous les enseignants des EPF chargés de cours peuvent recevoir la Chouette d'Or. Elle met à l'honneur un enseignant par département et par an.

Les [lauréats de la Chouette d'Or 2015](https://www.ethz.ch/de/) sont publiés en ligne.

Un autre chercheur de l'Eawag a été honoré en la personne de Christoph Moschet lors de la Journée des EPF 2015: il a reçu le Prix Otto Jaag pour la Protection des eaux pour sa thèse «Adressing Blind Spots in the Assessment of Pesticides in Surface Waters: A Complete Screening using Trace-Level Mass Spectrometry Techniques and Complementary Sampling Strategies». Christoph Moschet accomplit actuellement un post-doctorat à l'UC Davis en Californie et ne pourra de ce fait recevoir personnellement cette récompense qu'à son retour au printemps 2016.

Contact



Martin Ackermann

Directeur

Tel. +41 58 765 5122

martin.ackermann@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/la-chouette-dor-de-la-vseth-decernee-a-martin-ackermann>